

Mag Centre, 11 janvier 2017

Primaire de la gauche: un sept à cinq à Orléans

mercredi, 11 janvier 2017

[Like](#) [Share](#) [Tweet](#) [G+](#) [0](#) [img](#) [star](#)

Le pire était à craindre pour ce premier débat "régionalisé" de la primaire citoyenne dans le Loiret. Surtout un mardi soir à 20h 30, salle Pellicier à a Source par un temps de chien, avec des "mandataires" récupérés dans l'improvisation, le bide était sinon certain, voire probable.



Valérie Corre au micro pour Vincent Pellon.